

RÉCAP' DE FÉVRIER

TAÏWAN

Les jeunes ont pu découvrir que Taïwan est une terre de nouvelles technologies et que certains des composants de nos téléphones y sont fabriqués. Habib, notre animateur numérique, leur a donc proposé une activité sur la composition d'un portable ainsi qu'un jeu autour des dangers et besoins des technologies.

Nous avons pu également évoquer les enjeux politiques avec la convoitise de la Chine sur l'île à travers un jeu de stratégie inspiré du jeu de plateau Risk.



UN SÉJOUR COLOMBIEN

Pendant les vacances, les jeunes ont découvert différents aspects de la culture colombienne. Ils ont notamment appris que la Colombie était une terre d'émeraude, avec une faune et une flore très diversifiées, mais aussi que ce pays est le berceau du mythe de l'El Dorado. Nous avons partagé le plat traditionnel : le bandeja paisa, composé de haricots rouges, de banane plantain, d'avocats, de chorizo... Ce fut un franc succès.



ATELIERS PAF!

Le premier atelier PAF s'est déroulé le mercredi 12 février à Cernoy-en Berry. Au programme : un atelier tri sélectif et recyclage, animé par l'équipe de Bee'Mobile avec les outils du SMICTOM.

Le deuxième atelier a suivi de près. Il a eu lieu le samedi 15 février à Ouzouer-sur-Trézée. Au programme : un atelier alimentation avec des jeux en famille et une activité cuisine. Le tout était animé par une diététicienne et l'équipe de Bee'mobile.

Nous tenons vivement à remercier les producteurs locaux pour leur participation ainsi que les familles pour leur présence et leurs retours positifs.

Prochaines dates : mercredi 9 avril autour du papier recyclé à Ouzouër-sur-Trézée et samedi 12 avril à Briare, de nouveau sur l'anti-gaspi alimentaire.



ATELIERS COLLÈGES

Depuis le début de l'année 2025, nous mettons en place des ateliers dans les collèges du territoire sur les thématiques de l'alimentation, de l'environnement, de la citoyenneté et de la lutte contre le harcèlement. Nous avons déjà mis en place : un bingo fruits/légumes (afin de découvrir leur saisonnalité et leur provenance), des défis autour du zéro déchet ou bien encore un atelier autour de l'utilisation des médias et de l'identité numérique. Plein d'autres animations seront proposées jusqu'aux vacances de printemps comme des jeux sur les stéréotypes et discriminations, les dangers du sucre... La mise en place de ces actions est soutenue par le Conseil Départemental du Loiret.

À VENIR

VOYAGE VERS LE PORTUGAL

Le mois de mars sera consacré au Portugal. Au programme : création de céramique, atelier cuisine avec un dessert traditionnel, la "pastéis de nata", Juste Prix (émission très regardée au Portugal), découverte du monde folklorique portugais et création d'un coq portugais géant.



ATELIER PAF! "JOURNÉE EN FAMILLE"

Le samedi 29 mars, une journée en famille est organisée au Centre Socio-Culturel de Briare de 9h30 à 17h. Parents et enfants, de la petite enfance à l'adolescence attendus.

Tout au long de la journée, de nombreux jeux et ateliers sont programmés avec des rendez vous à ne pas manquer : baby yoga, atelier portage, éveil musical et saynètes jouées par le théâtre de l'Escabeau. Les stands ouverts en continu : Maison géante, Planétarisks, premiers secours, parcours de motricité, jeux autour du numérique, atelier créatifs, ludomobile...

Restauration et buvette sur place avec ventes de gâteaux.

L'entrée est gratuite et ouverte à tous.

Venez nombreux!

PRÉSENTATION DE L'ÉQUIPE :



GWENNAËLLE COORDINATRICE

CÉLINE DIRECTRICE

ANDRÉA ANIMATRICE

FRÉDÉRIC ANIMATEUR

HABIB ANIMATEUR NUMÉRIQUE

COMMENT FONCTIONNE L'EVS ?



1ER SAMEDI DU MOIS
OUZOUER-SUR-TRÉZÉE

1ER MERCREDI DU MOIS
CHÂTILLON-SUR-LOIRE

CERNOY-EN-BERRY
1 FOIS PAR MOIS

LOCAL À L'ANNÉE
BONNY-SUR-LOIRE
1 rue de Bicêtre

BEE'MOBILE est un Espace de Vie Sociale itinérant (EVS). C'est un lieu de vie et de partage dédié aux habitants du territoire du Berry-Loire-Puisaye.

Les animatrices et animateurs mettent en place des ateliers, parfois en lien avec des partenaires qui correspondent aux valeurs de l'éducation populaire.

Un des axes majeurs de cet EVS est la jeunesse avec le service Cultur'ados et les colonies apprenantes.

Les autres axes sont la parentalité, (café des parents...) et l'espace initiatif habitant.e.s (guid'asso, ludomobile...).

OUVERT TOUT AU LONG DE L'ANNÉE

- Ouverture public (local de Bonny-sur-Loire) : du mercredi au vendredi de 9h30 à 11h30 et de 14h à 17h.
- Ouverture Cultur'ados :
 - Tous les mercredis après-midi et 2 samedis par mois de 14h à 18h, en dehors des vacances scolaires ;
 - La moitié des vacances scolaires (1 semaine pendant les petites vacances et tout le mois de juillet) de 10h à 12h et de 14h à 18h, avec accueil sur le temps du midi.

DÉMARCHE PARTENARIALE DE TERRITOIRE AVEC DES ACTIVITÉS DANS DIVERS DOMAINES
Culture, arts, sport, numérique, science, ...

ITINÉRANCE AU SEIN DES DIFFÉRENTES COMMUNES DU BERRY LOIRE PUISAYE
voir la carte

FACILITATION DE LA PARTICIPATION DES JEUNES GRÂCE À UN SYSTÈME DE RAMASSAGE VIA MINIBUS
Pour en bénéficier une demande au plus tard 24h au préalable par sms est obligatoire au 07 57 40 10 28.